
 

第 2688 回例会 2020 年 12 月 17 日（木） 

SAA/平野委員長 会報担当/ 川島事務局員 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様 無 

●本郷会長ご挨拶 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2688回例会 本日は今年最後の例会となります。 

そして12月は疾病予防と治療月間です。 

まず、全世界で新型コロナウイルス感染症により 

亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたします。 

と共に、罹患された皆様の一日も早い回復を心より 

お祈り申し上げます。又医療従事者の方々には 

感謝申し上げます。 

本来であれば本日は忘年夜例会となり、オークションを 

やり、また懇親を深めて頂く予定でしたが 

新型コロナウイルス感染症の蔓延により中止せざるを 

得ない事となりました。 

 

本日は急遽五井病院の院長加藤先生が卓話を 

引き受けて頂き助かりました。ありがとうございます。 

●幹事報告 

 本日野口幹事がお休みの為本郷会長より 

 明日第4グループ合同会議があります。 

 篠田直前会長・平野会長エレクトと共に 

行ってまいります。後日『地区グループ再編問題』

についても報告したいと思います。 

 

●本日のメインプログラム 

 医療法人芙蓉会五井病院 

    院長 加藤先生卓話 

●ニコニコ報告 

始関会員・・・加藤様本日は免疫について分かりやすく 

     お話し下さいましてありがとうございます。 

     一昨日の卓話依頼にも拘らず心よくお引き受 

     け頂き先生の寛容精神に感謝致します。 

平野会員・・・加藤先生卓話ありがとうございます。 

     皆様良いお年をお迎え下さい。 

     無病息災を祈念致します。 

本郷会長・野口幹事・・・一年間お疲れ様でした。 

    来年は1月14日（木）が新年初例会です。 

    又元気な顔を見せて頂きたいと思います。 

 

● 出席報告 

 前々回確定 53.57％ 出席者25名 欠席者38名  

本日出席率 45.45％

皆様におかれましても、ウイルスを正しく恐れ 

ご自身やご家族、社員、生業を守る為、これまで以上 

に感染には注意して頂きたいと思います。 

最後になりますが、一日も早く新型コロナウイルスが 

本当に早く終息し、活気ある日々が訪れる事を願います 



 

本日の司会                 例会場 

ＳＡＡ 平野委員長               懐石料亭 淡粋 

    木下会員              

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

五井病院 院長の加藤先生 

本当であれば忘年夜例会のところコロナ禍にある為昼例会に変更したので、 

急遽卓話を引き受けて頂きありがとうございました。 

 

                  免疫は生まれた時から持っていると 

免疫について詳しくお話し下さいました。 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 


